

Klangvoll auf dem Land

Liebe Bewohnerinnen und Bewohner,
liebe Gäste und an unserem Vorhaben Interessierte!

Das OPERNALE-Festival ist seinen Kinderschuhen entwachsen! Was ursprünglich als temporäres Ereignis gedacht war, hat sich über acht Jahre verstetigt und ist inzwischen fest mit unserer Region verwurzelt. Neue Aufgaben und Handlungsfelder sind uns auf unserem Weg begegnet, die wir nun mit Freude angehen wollen. Als Opernale INSTITUT für Musik & Theater möchten wir Sie mit den vielen Facetten und dem Reichtum unserer Kulturlandschaft bekannt machen und Sie vor allem dazu ermutigen, selbst dabei zu sein: Als Laie oder Profi, Zuschauer oder Kooperationspartner, Ermöglicher oder Unterstützer.

Wir freuen uns auf Sie!

Henriette Sehmsdorf &
Hans-Henning Bär
im Namen des Opernale e.V.



Träger des Instituts ist der OPERNALE e.V. – Verein zur Förderung der Darstellenden Künste in Mecklenburg-Vorpommern. Der gemeinnützige Verein gründete sich im Sommer 2010 in der Gemeinde Sundhagen, gelegen zwischen den Hansestädten Greifswald und Stralsund, um den kulturellen Angebotsrückgang auf dem Land entgegen zu wirken. Seit 2011 gibt es mit dem OPERNALE-Festival Oper an den ungewöhnlichsten Orten Vorpommerns. Die Schirmherren des Festivals sind die Landräte Dr. Stefan Kerth des Landkreises Vorpommern-Rügen und Michael Sack des Landkreises Vorpommern-Greifswald.

Der Aufbau des Instituts wurde durch das Neulandgewinner-Programm der Robert-Bosch-Stiftung initiiert und maßgeblich gefördert. Es ist damit eins von über 50 Initiativen in Ost-Deutschland, die für mehr Gemeinsinn und eine Stärkung der Zivilgesellschaft stehen. Weitere finanzielle Unterstützung für das ungewöhnliche Vorhaben erhielten wir vom Ministerium für Bildung, Wissenschaft und Kultur, dem Landesamt für Gesundheit und Soziales Mecklenburg-Vorpommern sowie dem Vorpommernfonds.
Herzlichen Dank!